

Alerta en Francia por epidemia de rubeola



París, 14 feb (RHC) La ministra de Salud de Francia, Agnès Buzyn, instó este miércoles a la ciudadanía a vacunarse contra la rubeola, en medio de una epidemia que ya contabiliza la muerte de una persona.

En entrevista con la emisora France Inter, la titular consideró urgente que la población no vacunada acuda a cumplir con ese procedimiento médico y urgió en particular a los padres de niños pequeños a no perder tiempo.

La Ministra explicó que apenas el 70 por ciento de la población está cubierto con la vacuna, lo cual 'es totalmente insuficiente para impedir que la epidemia emerja'.

Asimismo, alertó que se trata de una 'enfermedad potencialmente grave y las personas más vulnerables se ven afectadas ante el hecho de que la población no está lo suficientemente cubierta y disemina el virus'.

Buzyn recordó que en la actualidad ya es obligatorio que los padres cumplan con la vacunación de sus hijos contra esa enfermedad, algo que antes era solo recomendado.

Desde noviembre las autoridades sanitarias registraron un total de 269 casos de rubeola en la región de la Nouvelle-Aquitaine, en el suroeste del país, de los cuales cuatro debieron recibir cuidados intensivos y una joven de 32 años falleció. (Fuente/[PL](#))



Radio Habana Cuba